

## COMMUNICATION : L'agence web Nerepix s'installe dans ses nouveaux locaux à Caen

Après avoir été hébergée durant quatre ans à la pépinière d'entreprises Émergence, l'agence de communication web [NEREPIX](#) (siège à Caen) vient d'inaugurer ses nouveaux locaux. L'entreprise vient d'investir 130 m<sup>2</sup> de bureaux, situé au 54, avenue Maréchal-de-Lattre-de-Tassigny, à Caen. Des bureaux et postes de travail y seront proposés à d'autres petites structures ou associations. [www.nerepix.fr](http://www.nerepix.fr)